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INTERPELLANZA 

. Nel corso della recente seduta della Commissione Consiliare Finanze e Bilancio,
 

illustrando il Programma Economico 2015, il Segretario di Stato Claudio Felici ha
 

manifestato preoccupazione per la gestione della llquldltà, che al 31 maggio 2014 è
 

diminuita del 14,45% rispetto allo stesso periodo del 2013.
 

. La liquidità di Tesoreria rappresenta un dato di sistema fondamentale sul cui 

andamento è necessario mantenere un costante monitoraggio, soprattutto in una fase 

. di oggettiva sofferenza della finanza pubblica. 

Per queste ragioni, il sottoscritto Consigliere interroga il Congresso di Stato per
 

conoscere la situazione della liquidità di Tesoreria e la sua gestione operativa,
 

riportando le chiusure mensili dal 10 gennaiq 2013 al 30 giugno 2014, fornendo [e
 

proiezioni sino al31 dicembre 2014 e precisando come tali fondi vengono utilizzati.
 

San Marino, 25 luglio 2014· ;f) ! 
Consigliere Alessandro Manci~J:>S-~ ~ 
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